L'Éphiphanie du Seigneur

Sam. 6 janvier (Somerset 19h30)	+ For a parishioner – An uncle
Dim. 7 janvier (St-Léon, 9h)	+ Claudette Grenier – Robert & Irma Grenier
Dim. 7 janiver (Somerset, 11h)	+ Denise Talbot – Denis Talbot
Mer. 10 janvier (St-Léon, 9h)	Intention personnel – Yolande Grenier

2^e dimanche du temps ordinaire

- Jour du Seigneur -	
Sam. 13 janvier (Somerset 19h30)	+ Intentions des paroissiens/ens – L'abbé Marcel
Dim. 14 janvier (St-Léon, 9h)	+ Rita Grenier – Roy & Lucie Toupin
Dim. 14 janvier (Somerset, 11h)	+ Lucie Grenier – Donald Grenier
Mer. 17 janvier (St-Léon, 9h)	+ Etienne & Rita Rondeau – Offrandes des
	funérailles



Le 7 janvier 2024 - Épiphanie du Seigneur

« Ils se prosternèrent et l'adorèrent. Ils ouvrirent leurs trésors et lui offrirent des présents d'or, d'encens et de myrrhe. » - Matthieu 2, 11 Remarquez l'ordre des événements dans la visite des mages. Tout d'abord, ils se sont agenouillés devant Jésus et ont prié à Lui.

Ensuite, ils lui ont offert leurs cadeaux. Nous aussi, nous devons prendre le temps de prier avant de présenter nos cadeaux au Seigneur. Nous ne savons jamais ce que Dieu peut nous demander de partager!

Réflexions sur le mariage

L'Épiphanie est une fête d'ouverture et d'inclusion. L'apparition de Jésus aux trois rois mages venus d'Orient nous rappelle que

MERCI!

La lampe du sanctuaire brulera aux intentions De Méo Labossière

Décembre 2023

Part-à-Dieu: 6080 \$ Pré autorisé: 1110 \$

Merci beaucoup! Votre générosité est grandement appréciée!

Jésus est venu pour toute l'humanité, et pas seulement pour le peuple juif. De même, l'amour conjugal n'est pas un cadeau à thésauriser. Tendez la main à quelqu'un qui est triste, qui a des problèmes ou qui vient d'une culture différente. Pouvez-vous le faire ensemble comme couple?

BAPTÊME DU SEIGNEUR

C'est le lundi 8 janvier que se termine le temps de Noël. Il y aura une messe bilingue, à Somerset, le lundi 8 janvier à 19h30,

pour fêter le Baptême du Seigneur.

Venez clôturer, par un temps de prière, le temps de Noël.

Message de Mgr LeGatt

Puisque l'Épiphanie est la dernière fête du temps liturgique de Noël, nous vous présentons le message de Noël de Mgr LeGatt. Notre archevêque nous propose une réflexion sur la naissance de Jésus, et de façon spéciale, de Jésus le Prince de la paix. Encore aujourd'hui, même 2 000 ans plus tard, notre monde continue d'être rempli de guerre et de souffrance. Bien que la naissance du Prince de la paix n'a pas mis fin absolue à la guerre et à la violence, sa naissance a fait jaillir l'espoir inlassable d'une vie nouvelle, même dans notre monde brisé par la guerre. Aujourd'hui, nous entendons des histoires de guerre provenant de partout au globe. Bien que nous, ici, ne puissions pas nécessairement avoir beaucoup d'influence individuellement en ces situations sérieuses, nous pouvons, cependant, être porteurs du Prince de paix dans nos vies et dans nos communautés. Puissions nous prendre des pas concrets, quotidiennement et de façon spéciale en cette saison de Noël, et à l'année longue, d'être porteurs de paix à tous ceux que nous rencontrons. Et par nos petits « oui » au Prince de la paix, puisse-t-il renaître dans nos cœurs et dans nos vies.

Le 350e anniversaire du diocèse de Québec - Une invitation spéciale Venez célébrer " 350 ans de sens et d'action " à Québec! Du 8 décembre 2023 au 8 décembre 2024, l'Église catholique de Québec célébrera le 350e anniversaire de la fondation de son diocèse! Le plus ancien diocèse au nord du Mexique, berceau de la foi dans notre pays, a donné naissance à plus de 150 diocèses au fil des ans. Sa communauté a vécu, célébré et partagé la foi, répondu aux besoins sociaux, fondé des organisations toujours vivantes et contribué à donner vie à la culture dont nous héritons aujourd'hui. L'importance fondamentale de cet héritage sera célébrée dans le cadre d'un programme qui portera également un regard sur la vie de la communauté d'aujourd'hui. La communauté catholique du diocèse de Québec vous ouvre grand les bras. Franchissez le seuil de la seule Porte Sainte d'Amérique. Venez vivre un pèlerinage sur les traces des saints fondateurs de l'Église au Canada. À l'instar des pèlerins de Compostelle, sillonnez les magnifiques régions de Charlevoix et de la Côté de Beaupré sur le nouveau sentier Kapoah. Redécouvrez notre histoire commune à travers des activités pour tous : visites de sites patrimoniaux peu accessibles, "Quinzaine des fondateurs", expositions, concerts... Tous les détails sont disponibles sur le site web : www.fetes350.ca

Intention de prière pour le mois de janvier 2024

Pour le don de la diversité au sein de l'Église – Prions pour que l'Esprit nous aide à reconnaître les divers charismes dans la communauté chrétienne et à découvrir la richesse des différentes traditions rituelles au sein de l'Église catholique.

Si vous connaissez une personne malade ou hospitalisée, si un membre de votre famille désire recevoir le sacrement des malades, ou tout simplement une visite, SVP avertir l'abbé Marcel Carrière au 204-744-2527

Disponibilité de l'abbé Carrière : L'abbé est disponible après la messe de 9h00 à l'église. Il est là de 9h30 à 10h00 : pour confession et/ou dialogue.

n est la de 9130 à 10100 . pour comession et/ou dialogue.

Semaine de prière pour l'unité des chrétiens - 18-25 janvier 2024 La Semaine annuelle de prière pour l'unité des chrétiens sera célébrée en de nombreux endroits du monde du 18 au 25 janvier 2024. Les ressources pour 2024 ont été préparées par une équipe œcuménique du Burkina Faso, facilitée par la communauté locale du Chemin Neuf, et par l'équipe internationale de rédaction de la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens. Le thème choisi pour 2024 est « Tu aimeras le Seigneur ton Dieu... et ton prochain comme toi-même » (Luc 10:27). Nous trouvons notre identité chrétienne commune dans l'expérience de l'amour de Dieu (cf. Jean 3,16) et nous révélons cette identité au monde par la manière dont nous nous aimons les uns les autres (Jean 13,35). La Semaine de prière 2024 sera marquée par un culte œcuménique à l'échelle de la ville, le dimanche 21 janvier 2024 à 19h30 à la Lutheran Church of the Cross, située au 560, rue Arlington à Winnipeg. Tous sont cordialement invités à participer à cette célébration avec les responsables de l'Église et à prier de manière particulière tout au long de la semaine de prière

Finances de la Paroisse :

Merci pour vos généreux dons depuis le début de l'année. Il est encore temps de faire un don à la paroisse d'ici la fin de l'année. Nous vous demandons de faire votre part, d'après vos moyens.

Si vous voulez recevoir un reçu à fin d'impôts pour l'année fiscale 2023, svp remettez votre don à la paroisse par le 28 décembre pour s'assurer qu'il est déposé à temps. Si vous avez des questions svp contactez Lorraine Mabon au 204-744-2698

LAMPE DU SANCTUAIRE
J'aimerais que la lampe du sanctuaire brûle aux intentions de :
Offrande de :
Coût 10\$ pour la semaine.

Paroisse Saint-Léon

C.P. 5014, Saint-Léon, Manitoba, ROG 2E0

L'Abbé Marcel Carrière
Bureau et Résidence : 204-744-2527
Courriel : marcelpretre@gmail.com

Lorraine Mabon, secrétariat : 204-744-2698

Diane Gosselin, Bulletin: 204-825-4026

Richard Grenier, Prés. du CPP: 204-744-2765

Philippe Grenier, Prés. du CAE: 204-825-8119



Le 7 janvier 2024-L'Épiphanie du Seigneur



L'étoile était pour tous, et Il y avait beaucoup de savants et de chercheurs de Dieu qui attendaient le Sauveur. Seulement trois grands princes pourront, derrière le voile pauvre et misérable de la grotte de Bethleem, reconnaître le Roi des rois. Ils nous témoignent de leur humilité en ne s'arrêtant pas aux apparences misérables de la sainte famille. Ces princes, venus de loin, représentent tous les hommes qui, par la foi, découvrent que ce mystère n'est pas humain, mais divin.

Les grands prêtres connaissaient les prophéties, mais ils ne sont pas venus « se prosterner » devant l'Enfant. Ils avaient la connaissance, mais leur cœur était fermé. Seul un cœur d'enfant est capable de se laisser vaincre par la joie d'un

Enfant et reconnaître dans cette fragile humanité, la divinité du Sauveur.

Ils virent l'enfant avec Marie sa mère ; et, tombant à ses pieds, ils se prosternèrent devant lui. Adorer le Seigneur, c'est reconnaître son amour divin et désirer lui appartenir. C'est lui offrir l'or de notre volonté, de nos affections et de nos désirs, l'encens de notre prière et l'offrande de toute notre vie comme un parfum qui lui plaira.

Aujourd'hui prenons-le dans nos bras, et nous serons plus forts pour le présenter au monde qui cherche la lumière et ne la trouve pas.

Père Jean-Jacques Duten